



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL

AFSAG VALPARAÍSO DENUNCIA QUE NO HA RECIBIDO RESPUESTA DE LA AUTORIDAD

El Consejo Regional AFSAG Valparaíso viene a comunicar a la región, una serie de situaciones presentadas a la autoridad y de las cuales aún no tenemos respuestas satisfactorias:

Algo que nos parece grave, es que por segunda vez en lo que va del año, se haya producido retraso en el pago de las horas extraordinarias en algunos sectores, afectando la economía de una gran cantidad de funcionarios (as). Ante nuestra consulta se reitera la adjudicación de la responsabilidad a errores en las rendiciones sectoriales o problemas de sistema informático.

También y desde la primera reunión sostenida, le manifestamos la necesidad de hacer una intervención en la Unidad de las Personas regional, nosotros confiábamos que, al tener una nueva autoridad titular, ésta iba a tomar cartas en el asunto, situación que hasta el día de hoy no ha mostrado mejoras significativas y nunca llegaron los cambios sustanciales que la situación amerita, con personal calificado para desempeñar dicho cargo y que conduzca idóneamente, esta relevante unidad.

Solicitamos el término de la modalidad de contrato de las funcionarias y funcionarios en modalidad CDT artículo 22, cabe mencionar que hasta hoy y a pesar de que la autoridad se comprometió a hacer gestiones de mejoras en la situación contractual de las y los funcionarios, sin embargo, la situación continúa igual.

Respecto del clima laboral en la oficina San Antonio, este Consejo Regional ha recibido constantes denuncias por problemas en esa índole, las que han sido derivadas a la autoridad en varias ocasiones vía correo electrónico y hasta hoy nada se ha resuelto, ninguna modificación ha sido realizada como medida correctiva.

Se solicitó en la primera reunión sostenida la implementación de concursos para los cargos directivos y jefaturas regionales que hasta hoy no se han ejecutado y solo se ha hecho un llamado por el cargo de encargado regional jurídico.

Tampoco ha habido reposición de la ropa institucional y en algunos sectores, ya está inutilizable como en San Felipe.

Nos parece de especial preocupación el funcionamiento del equipo directivo regional (Jefes de sector) en términos de su actuar independiente y autónomo frente a las directrices otorgadas por la autoridad regional, las cuales en ocasiones no van en la misma senda de lo instruido o recomendado, esto ha generado controversia en el actuar del servicio y cuyos resultados afectan directamente a los (as) funcionarios (as) de cada sector.

Por último y desde un principio se acordó una reunión mensual autoridad/consejo regional AFSAG, ante lo cual debemos mencionar que no se ha cumplido a cabalidad y que, en los meses de septiembre y octubre, a pesar de haberlas solicitado, solo logramos reunirnos recién el 14 de noviembre pasado.

Este Consejo Regional es la voz de más de 380 funcionarias y funcionarios de la región y esperamos esto sea respetado y nuestras demandas atendidas y dentro de las facultades de la autoridad, solucionadas o gestionadas en su defecto.

CONSEJO REGIONAL AFSAG VALPARAÍSO

RENÉ ALVAREZ / ANA MIRANDA / MARCELO LOBOS / FRANCISCO CALFUQUEO / PATRICIO ZAVALA
30 NOVIEMBRE, 2023